

El 5% de las personas mayores de 65 años en Galicia sufren malos tratos

ABC.ES/ABCENGALICIA / SANTIAGO
Día 14/06/2015 - 12.38h

La mayoría de los maltratados son mujeres o personas dependientes



ABC

El lenguaje estigmatizante es una forma de maltrato

El 5 por ciento de personas mayores de 65 años sufre malos tratos, sobre todo personas en situación de dependencia, y «especialmente» mujeres, que suponen dos de cada tres casos, según la Sociedad Española de Medicina de Familia y Comunitaria (SemFYC). Ante esto, el Colexio Oficial de Psicología de Galicia **ha reivindicado la necesidad de los servicios de apoyo psicológico** «para aliviar la sensación de sobrecarga que aparece fruto del estrés de los cuidados».

En un comunicado de prensa, han puesto de relevancia la asistencia psicológica **«para prevenir o intervenir el maltrato a través del funcionamiento de servicios específicos»**. Así, el Colexio ha reclamado que la atención psicológica sirva para que las personas mayores puedan «trabajar sus emociones, sus deseos, proyectar su futuro, facilitar la toma de decisiones durante el resto de sus vidas».

Por otra parte, han hecho referencia al lenguaje estigmatizante con este colectivo como forma de maltrato, por lo que han pedido que **«sean eliminados» términos como «clase pasiva» o «enfermo de»**. Asimismo, el aislamiento social «es uno de los principales problemas que les afectan», por lo que destacan la «importancia de un buen diseño ambiental». También han incidido en la importancia del «cuidado adecuado en aspectos como la alimentación, la vestimenta, la higiene y el buen trato».

En consecuencia, el Colexio Oficial de Psicología ha expresado su **«rechazo a los abusos y a los sufrimientos infringidos»** a las personas mayores, que suponen un 23% de la población total gallega, frente al 18% del conjunto del estado.